

座間中学校だより



令和3年7月19日

教頭:清水 NO.4

学校ホームページにはカラー版がアップされております。

先週、ようやく梅雨が明けました。なかなか入らなかった梅雨ですが、いざ梅雨入りすると連日の雨で、いわゆる梅雨らしい梅雨となりました。末期には各地で雷の発生が見られ、このことから典型的な梅雨であったことがわかります。近年、「線状降水帯」の発生が多く、多くの地点で見られ、大雨による甚大な被害が報告されています。熱海では大雨による土石流が発生し、映像からですがその威力のすざましさを目の当たりにした方も多かったと思います。国土が狭く、山の斜面にも家屋が建てられている日本では避けて通れない課題かも知れませんが、人災とも言われる今回の事故を教訓として今後にかかしていくことが大切だと思います。

先日、アメリカのプロ野球メジャーリーグのオールスターゲームが行われました。長い歴史のあるアメリカの大リーグで初めての出来事が日本の大谷翔平選手によって成し遂げられました。それは、投手としての出場と、打者としての同時出場です。ここまでの前半戦、ピッチャーとして登板しつつ、打者としてほぼ毎日試合に出ていました。これだけでも大変なことなのに、それぞれ素晴らしい結果を残してきました。かつて「野球の神様」と称えられたベイ・ブルース以来の出来事で、今シーズンの活躍が広いアメリカ各地に徐々に拡散し、特別に投手、打者の両方として出場することができました。普段見慣れている日本のプロ野球とはチーム数もスケールも違うメジャーリーグトップクラスの選手達の中でも一目置かれる存在に、日本の選手になっていることに感動を覚えずにはいられません。日本だけでなく、野球の本場アメリカの目の肥えたファンからも注目される大谷選手にしばらく目が離せません。

◆◆◆ 体育祭 チームカラー決まる ◆◆◆

体育祭の色が決まりました。先日の全校朝会のあとに体育祭兄弟学級の色決めが行われました。例年、体育館で全校生徒の前で行っていますが、昨年に続き今年もズームでの“イベント”となりました。まず、色長、副色長の自己紹介があり、色長からはどの色を引きたいかとその理由の発表があり、その後、小さな色旗が入った黒いポリ袋を順番に引きました。望んでいた色の旗を引けなかった色長も、気持ち新たに抱負を述べ、最上級生として迎える最後の体育祭に向けての意気込みを感じさせました。今年の体育祭は、10月23日（土）に行われます。



各色の色長・副色長

	1組 紫組	2組 赤組	3組 青組	4組 緑組	5組 黄組
色長	折口 友哉	三澤 慶輔	藤田 弘晃	嶋田 壮志	高橋 鼓太郎
副色長	関根 栞那	渡辺 優衣	寺本 愛実	畑野 祐佳	増川 ころこ

(敬称略)

◆◇◆ 引き渡し訓練 ◆◇◆

先日、小中合同引き渡し訓練（引き取り訓練）が行われました。今年も市内小中学校全校で一斉に行われました。あらかじめお知らせしていたとはいえ、ほとんどの保護者の方が開始15分ほどで来校され、無事に生徒の引き渡しを終えることができました。今年は、あらかじめ引き取り者として登録されている方のみに生徒を引き渡す方式を徹底いたしました。災害時の引き渡しは混乱が予想され、代理の方の引き渡しは難しいことを想定し、今回この様な形での訓練を行わせていただきました。毎年、年度の替わりに引き取り者を確認していただいておりますが、変更する場合、随時、学校にご連絡ください。今年も大変お忙しい中、ご来校していただきありがとうございます。



◆◇◆ 夏の大会 頑張っています。 ◆◇◆

中体連を中心とした夏の大会が始まっています。昨年はコロナ禍で上位大会が軒並み中止となり、市内大会だけ何とか行えた状況でしたが、今年は現時点で市、県、関東、全国とすべてが行われるようです。ただ昨年同様、保護者の方の観戦には制約がある中での開催となり、非常に残念で

運動部市内大会結果等

部活名等	勝敗分け	順位	上位大会
男子バレーボール部	1勝0敗	優勝	県央大会出場
女子バレーボール部	3勝2敗	準優勝	県央大会出場
男子バスケットボール部	2勝3敗	第4位	
女子バスケットボール部	4勝1敗	準優勝	県央大会出場
ソフトボール部	2勝2敗	第3位	県央大会出場
サッカー部	1勝1敗3分け	第4位	
軟式野球部	3勝2敗	第3位	
男子ソフトテニス部	個人戦 優勝、準優勝、第3位、第4位		県央大会出場
	団体戦 優勝		県央大会出場
女子ソフトテニス部	個人戦 優勝、準優勝、第4位		県央大会出場
	団体戦 準優勝		県央大会出場

す。さて、座間中学校の大会結果ですが、現在次の様になっております。勝ってうれし涙、負けて悔し涙の選手に引き続き、応援をよろしくお願いいたします。なお、陸上競技部の中学校対抗陸上競技大会は8月12日（木）に大和市スポーツセンターで、吹奏楽部の県央地区吹奏楽コンクールは7月29日（木）に厚木市文化会館で開催されます。

<<< 今後の予定 >>>

7月20日（火）終業式 8月10日（火）～13日（金）閉庁日 8月30日（月）始業式
 9月28日（火）合唱コンクール 10月1日（金）～2日（土）総合文化祭（展示）
 10月4日（月）～5日（火）中間試験 10月23日（土）体育祭

※閉庁日は学校に日直がおりません。